

**Article paru dans le Courrier Cauchois  
du 29 janvier 2016**

## **Des rois et des reines chez les anciens combattants**



**Un après-midi jeux et une galette des Rois étaient au programme l'autre jeudi**

Claude Ouas, président des anciens combattants de Grainville-la-Teinturière, avait invité ceux-ci et leurs épouses à partager la galette des Rois jeudi de la semaine dernière. Cinquante-deux participants étaient donc réunis dans la salle Cauchoise pour, dès le début d'après-midi, se distraire avec les

jeux de société, surtout dominos et cartes. Vers 16 heures, la galette était offerte, partagée également avec René Vimont, maire.

Le président invita les anciens combattants à participer aux manifestations patriotiques qui se dérouleront au cours de l'année.